



HPはこちらから

## 残暑厳しいですが、2学期スタートです

24節気の一つ『処暑（厳しい暑さの峠を越えた頃）』を過ぎてはまだまだ残暑が厳しい日が続く中、2学期がスタートしました。長い夏休みをそれぞれに過ごした子供たちは、背が伸びたり、日焼けしたり、顔つきが変わったりと成長の姿が見られます。2学期にも様々な行事や学習があります。1日1日を有意義に過ごしてほしいと思います。



1学期同様、家庭・地域の皆様にご協力・ご支援をいただきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

【2学期の主な行事は、以下の通りです】

9/30（土）秋季運動会	10/ 3（火）グローバルデー
10/12（木）陸上交歓会	/17（火）2年町たんけん
/23（月）学校運営協議会	/27（金）1年校外学習（宇都宮方面）
11/ 2（木）授業参観・引き渡し訓練	11/ 3（祝）資源物回収
/ 7（火）4年校外学習（那須方面）	/10（金）5年校外学習（日光方面）
/15（水）校内持久走大会	/21（火）6年校外学習（東京方面）
12/ 1（金）創立150周年記念行事	12/ 7（木）駅伝交歓会
/25（月）2学期終業式	

## 暑い夏でしたが、「まごころ発見」紹介します

2学期のはじめの子供たちは、“我さきに”と担任のところに行き、夏休みの出来事を伝えています。私もこの夏、心温まることができましたので、ご紹介します。

### その① うれしい知らせ、自分の身近にも

市の教育委員会より、校長宛に連絡メールが時折入ります。そんな中、夏休みに入り、とてもいい話が届きましたので、お知らせしたくなりました。（他県の方から、栃木市のお問い合わせメールに「大変感動しました」というタイトルで送られてきたそうです。）

栃木市で信号のない横断歩道で小学生の女の子2人が立っていたので、車を止め、どうぞという意味で手の合図を送りました。渡り終えるのを見て、発車しようとする、2人とも私の方に深々とお礼をしていたのです。私にとってこのような経験は初めてで、大変感動し、心温まる思いでした（私の県でも同じ事をしてはいますが、このような経験はありません・・・苦笑い）。今日の出来事をお伝えしたく・・・この機会をもってお礼をさせていただきたいと思っております。ありがとうございました。

というような内容（一部省略）だったそうです。「国府北の子供たちもできているといいな、ほんとうのまごころってこういうことだよな」って思いました。

そして、自分の家の近所でも、横断歩道で見かける中学生は、いつも、だれもが自転車を押して渡っています。どんなに急いでいる様子でも、さっと自転車から降りて渡っています。

こどもたちのさりげないよい行動を見かけたり、出会ったりすると、とてもいい気持ちになります。普段からの姿勢が、こんな行動、こんな出会いにつながるんですね。



## その② 4年生にもらった手紙

1学期の国語の学習で、4年生は、手紙の書き方を学習します。そして、それぞれが決めた相手に手紙を書きました。私あてにも何人か書いてくれました。今どきは、手紙のやり取りが減っているのでとても嬉しくなり、残暑見舞いを送りました。届いているかな、そして、喜んでもらえたかな。



## その③ 同窓会に招待されました

私が国府北で担任として勤務していたころ受け持った子供たちが、お盆休みに合わせ、急遽集まってくれました。16年ぶりでした。当時の話や近況などを話し、あっという間の時間でした。学校に来て解散しましたが「小学生の頃は大きく見えただけだなあ」なんて言いながら、懐かしんでいました。国府北の卒業生も今の子供たちと同じように、「まごころ」のある優しく思いやりのある子供たちでした。

## 国府北PTA行事「資源物回収」にご協力をお願いします

昨年からPTA主催で行っている「資源物回収」ですが、今年は、地域の方々にもご協力いただきたいと考えています。（詳細は、別紙にてお知らせします）

日時 11月3日（金・祝日）9：00～11：00

会場 国府北小学校 校庭

回収の仕方 各自、乗用車等で北東門より入っていただき、資源物を所定の場所に運び、西門から出ていただきます。（一方通行）

回収するもの アルミ缶、段ボール、新聞紙、牛乳パック、雑誌

その他、ご協力いただきたいこと

- ・回収した資源物は、軽トラック等で業者まで運びます。運搬用の軽トラック等を貸していただけるか、または、運転して運んでいただけるかの保護者の方にアンケートをさくら連絡網でさせていただきますので、よろしくをお願いします。

## 150周年記念の動き

ジャングルジム設置場所を決定し、工事のスケジュールを検討しました。2学期中には設置できそうです。

また、当日の動きについて、PTA本部役員会で承認をいただき、企画を進めています。国府北祭り（仮称）を予定しています。

航空写真、クラス写真の販売をネット注文で行っています。（保護者様限定で案内しています）期間は、9月4日（月）～19日（火）です。お見逃しなくお買い求めください。

## 学年だよりにある「トーヨーの日」って？

東陽中学校区の小中学校では、毎月14日を「トーヨーの日」として、家庭内でのコミュニケーションを深められるよう「家族団らんの日」としています。

## 乗らなくなった一輪車、譲ってもらえませんか。（2）

7月号で呼びかけたら、「ありますよ」という声や「あるんだけど、パンクしてて、だめでした」という声が聞かれました。お答えいただきありがとうございます。もしも、ご家庭に使っていない一輪車がありましたら、学校まで連絡していただくとありがたいです。引き続きよろしくお願います。



## 夏休み中の親子奉仕作業、大変お世話になりました

夏休み最後の日曜日にも関わらず、朝早くからたくさんの方のご参加いただき大変ありがとうございました。おかげで、きれいになった学校で2学期の子供たちを迎えることができました。また、その後のPTA役員会にもご出席いただき、ありがとうございました。運動会、資源物回収、創立記念行事等について充実した話合いができました。

